
V8-endlich ist die kiste weg.
Beitrag von „Hummer H2“ vom 25. Dezember 2006 um 19:36

Den H2 fahr ich ende Januar ein Jahr. Aber so 60000 km im Jahr fahr ich schon im Schnitt. Mit
meinen ersten Granny bin ich in einen Jahr mal 86000 km gefahren. Na ja und in 3-4 jahren ist
dann halt immer ein neuer fällig.
Man muss aber auch sagen das ich bis jetz alles immer mit einen Auto gefahren bin. Bei den
meisten teilt sich dies auf zwei oder sogar 3 Autos auf.
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